
 

 

 

  

「かがやき栗真小フェスティバル」まで、あと少し！ 

 １１月６日付の保護者宛文書でお知らせした「かがやき栗真小フェスティバル」が近づい

てきました。「かがやき栗真小フェスティバル」は、生活科や総合的な学習の時間での学び

をまとめ、発表することで、子どもたちの説明する力やコミュニケーション能力を高めるこ

とを目標として開催します。テーマは「みんなでつながろう ～大好き栗真 わたしたちに

できること～」です。子どもたちはそれぞれブースを設営し、掲示物を展示したり、学んだ

ことを発表したりします。また、ＰＴＡをはじめとする地域の方々にもブース出展のご協力

をいただいています。当日が楽しみですね。 

 さて、１１月上旬より、津市内でもインフルエンザが流行しており、学級閉鎖の措置をと

る学校も増えてきています。学級閉鎖等がなければ、予定通り開催しますが、状況によって

は、マスクの着用や人数制限等の対応をお願いすることもあります。場合によっては、当日

に緊急のメール配信を行い、対応をお知らせすることがありますので、ご理解ください。な

お、「かがやき栗真小フェスティバル」を延期にせざるを得ない場合であっても、土曜日は

授業を実施し、全学年１４時１０分下校のままとします。また、月曜日の２０日は、代休で

お休みなので、お間違いのないようお願いします。 

【日 時】１１月１８日（土）9:00～12:00（予定）※14:10 一斉下校 

【日 程】９時００分～ 開会式 ＜体育館＞ 

９時２５分～  ブース発表 前半 

１０時３０分～  ブース発表  後半 

１１時３０分～  ４・５・６年生音楽発表 ＜体育館＞ 

１１時４０分～ 閉会式 ＜体育館＞ 

【ブースの紹介】 

  内  容 会  場 階 

1・2 年  くりまっこ あきまつり ふれあい教室 2 階 

3 年  中国のすてきな街や景色を学ぼう 体育館  

1 階 
4 年  すてき発見 三重県伝統工芸 体育館 

5 年  災害から身を守る～栗真の町へ恩返し～ 体育館 

6 年  キャリア教育～ドリームマップ 私たちの夢～ 体育館 

ＰＴＡ  昭和のあそび 会議室 1 階 

自主防災会  防災用品の紹介 体育館  

1 階 町屋百人衆  龍の舞 (展示) 体育館 

三重大 社会  環境について 西昇降口 

【その他】 

※当日は、スリッパをご持参ください。 

※徒歩または自転車での来校をお願いします。なお、お車で来校される方は、運動場 

サッカーゴール付近に、奥から順に停めてください。 
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第２回学校運営協議会を開催しました！ 

 １１月１０日（金）に今年度２回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、会議の前

に参観していただいた授業の様子とともに、６年生の全国学力・学習状況調査の結果と分析

に対するご感想やご意見をいただきました。ここでは、委員の皆様との話し合いの中で話題

となったことを中心に紹介させていただきます。 

○子どもたちのタブレット端末の扱い方が素早く、とても高いレベルである。 

○民間企業の方々による出前事業も意味はあるが、津市の取組として「地域とともに」と

いう理念を大切にしていることから、地域の方々が子どもたちの活動を支えている栗真

小の取組は理想的である。 

○全国学力調査の国語の問題冊子を見せていただいたが、頁を跨いで問題を解かなければ

ならないことや、問題量の多さなど、４５分の間に問題を解くことの難しさを感じた。 

○人の役に立つことに関心が高いこと、友だち関係に満足していること、そして幸せな気

持ちを持って生活していることなどが 100％であるように、豊かな人間性が育ってい

ることが、栗真のよさである。 

○栗真の子どもたちは、地域に対しての関心が高く、地域の温かさを実感している割合が

高い。作文の中でも、そのことを話題にしている子が多かった。理想的な地域である。 

○外国につながる人たちの割合の多い地域だからなのか、子どもたちの外国や外国の人た

ちに対する関心が高い。 

○勉強することの大切さや、学習することが将来に役に立つことを理解している子の割合

が高いにもかかわらず、国語や算数、英語の勉強が好きという子の割合が低いことが気

になる。 

○先生たちもいろんなことを教えていかなければならず大変であるが、それでも頑張って

ほしい。また、先生もそれぞれ個性があるので、その個性を生かしながら、頑張ってほ

しい。一番大切なのは、はっきりと大きな声で話すことだと思う。 

 今回の学校運営協議会において、委員の皆様からいただいたご意見を、今後の教育活動に

活かしながら、「地域とともに歩む」よりよい学校づくりを進めていきたいと思います。 

５年生が社会見学に行ってきました！ 

 １１月１４日（火）に、５年生が社会見学に行ってきまし

た。まず最初に、ＡＧＦ鈴鹿工場の見学です。ＣＭではステ

ィックコーヒーなどがお馴染みです。食品を扱う工場のた

め、衛生にはとても厳しく対応していました。次に、鈴鹿サ

ーキットへ行きました。乗り物には４回乗れますが、グルー

プで決まった時間内に要領よく乗らなければならないの

で、事前に計画を立てていたようです。その後、サーキット

の観覧席で昼食をとりました。最後に、本田技研鈴鹿工場を

見学しました。産業用ロボットや最先端の設備がたくさん

あり、働く人が安全に作業しやすくなるような配慮が多く

見られました。見学して学んだことは、後日新聞にまとめて

いく予定です。 


